



Sejumlah pengendara sepeda motor melintas di dekat tumpukan sampah liar di lokasi renovasi Pasar Terban, Gondokusuman, Rabu (11/9).

MASALAH LINGKUNGAN

Sampah Liar Muncul di Pasar Terban

GONDOKUSUMAN—Sejumlah lokasi masih menjadi tempat pembuangan sampah liar. Dinas Lingkungan Hidup (DLH) bersama Satpol PP Kota Jogja dan Satlinmas di wilayah terus melakukan upaya preventif maupun represif untuk menangani hal ini.

Dari pantauan *Harian Jogja* pada Rabu (11/9), salah satu titik yang menjadi tempat pembuangan sampah liar yakni di pinggir Jalan C. Simanjuntak, Terban, Gondokusuman, tepatnya di wilayah Pasar Terban, yang saat ini direnovasi.

Sampah menumpuk di bagian depan hingga mendekati sisi jalan. Bau menyengat tercium ketika melintasi lokasi ini. Tidak terlihat adanya petugas yang berjaga atau mengangkut sampah. Papan larangan buang sampah juga tidak ada. Sementara, pembangunan fisik pasar belum dimulai, baru pembongkaran bangunan lama yang sudah selesai.

Ketua Tim Kerja Operasional Penanganan Persampahan DLH Kota Jogja, Riyanto, menjelaskan sampah yang dibuang di lokasi tersebut sebenarnya sudah diangkut. "Setiap hari sampah diangkut, tetapi belum bisa maksimal," ujarnya.

Jajarannya berkoordinasi dengan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja untuk menangani sampah liar tersebut. "Dalam waktu dekat lokasi ini akan kami bersihkan karena pembangunan gedung pasar segera dimulai. Kami sudah berkoordinasi dengan Dinas Perdagangan untuk membantu membersihkan sampah liar di Pasar Terban," katanya.

DLH Kota Jogja juga berkoordinasi dengan Satpol PP untuk mengantisipasi maupun menindak pembuangan sampah. Dari data DLH Kota Jogja, lokasi pembuangan sampah liar cukup banyak, di antaranya di Jalan Mas Suharto, Danurejan; Jalan KH Ahmad Dahlan, Ngampilan; Jalan Kadipaten Kidul, Kraton; Jalan Kusibini, Condokusuman; Jalan Poncowinatan, Jetis; Jalan C. Simanjuntak, Gondokusuman; Jalan Lempuyangan Tengah, Danurejan; Jalan Batikan, Pandeyan; Jalan Balirejo, Umbulharjo; Jalan KH Wahid Hasyim, Ngampilan; Jalan Tunjung Baciro, Gondokusuman.

Kabid Pedlindungan Masyarakat Satpol PP Kota Jogja, Susarna, menuturkan dari sisi preventif, upaya yang dilakukan yakni patroli dan edukasi dengan melibatkan Satgas Linmas Kota Jogja. "Ada penjagaan depo. Kami juga mendampingi pengolahan sampah organik di 154 Kampung Panca Tertib di Kota Jogja," katanya.

Menurutnya, titik pembuangan sampah liar berganti-ganti tempat, sehingga diperlukan kerja ekstra dalam penanganannya. "Edukasinya, depo dijaga oleh petugas satlinmas, serta pemasangan banner larangan membuang sampah," katanya.

(Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi
2. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005